Presse-Information



Bäckerei K&U feiert Jubiläum und unterstützt soziale Projekte

Bexbach, 23.09.2019. Die Mitarbeiter der Bäckerei K&U, die dieses Jahr ihr hundertjähriges Bestehen feiert, spenden ihre Trinkgelder sozialen Projekten. Im Rahmen ihrer Aktion "Helfen helfen" wurden Mitte September bei einem Jubiläums-Betriebsfest in Bexbach Spenden-Schecks in Höhe von insgesamt 19.500 Euro an karitative Organisationen sowie an eine Familie für die Therapiebehandlung ihrer Zwillingssöhne übergeben.

Sabine und Thomas Wannemacher verwenden die gespendeten 10.000 Euro zur Förderung ihrer Zwillingssöhne. Diese kamen mit gesundheitlichen Einschränkungen zur Welt und benötigen kostenintensive Therapien, die von der Krankenkasse nicht übernommen werden. Über 3.000 Euro freut sich die Arbeitsgemeinschaft Erfweiler/Ehingen, welche für Kinder und Jugendliche Spiel- und Sportplätze schafft. Mit 2.500 Euro kann der Förderverein der Kindertagesstätte Sonnenfeld zusätzliche Förderung und Betreuung für die Kleinen ermöglichen. Der Kindergarten St. Ingbert erhielt 2.000 € zur Ausgestaltung seiner Anlagen. Die Lebenshilfe Neunkirchen wurde mit 1.000 Euro berücksichtigt und für die Saarländer Aktion Sternenregen - Kinder in Not - wurden weitere 1.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Die Projekte, die von den Mitarbeitern der Bäckerei K&U in der Region gefördert werden sind vielfältig. Sie reichen vom Engagement für Kinder, Jugendliche und Behinderte bis hin zum Umwelt- und Naturschutz. In der Regel handelt es sich um die Förderung gemeinnütziger Organisationen, in Ausnahmefällen auch um Einzelschicksale. Gestartet wurde die Aktion "Helfen helfen" im Jahr 2014. Im Jubiläumsjahr 2019 blicken die Bäcker, Fachverkäufer und ihre Kollegen auf rund 150 geförderte soziale Projekte zurück. Insgesamt wurde durch das Engagement der Mitarbeiter sowie mit der Unterstützung der Kunden eine Summe von mehr als einer halben Million Euro gespendet.

Chronik blickt auf Unternehmensgeschichte zurück

EDEKA Handelsgesellschaft Südwest mbH Edekastraße 1 77656 Offenburg

Geschäftsführer: Rainer Huber (Sprecher), Jürgen Mäder, Rudolf Matkovic

Pressesprecher: Christhard Deutscher Tel.: 0781 502-6611 Fax: 0781 502-6180

E-Mail: presse@edekasuedwest.de Zum Betriebsfest in Bexbach kreierten die Bäcker eine 1 Meter mal 0,6 Meter große und 20 Kilogramm schwere Jubiläumstorte aus Erdbeer- und Schokocreme. Die Bäckerei K&U feiert 2019 ihr hundertjähriges Bestehen. Seit den 1990er Jahren gehört sie zu EDEKA Südwest. Eine Chronik, erhältlich in den Filialen der Bäckerei, illustriert die Firmenentwicklung und mit ihr ein Stück Bäckereigeschichte im Südwesten. Die Gründung erfolgte kurz nach dem Ersten Weltkrieg im Jahr 1919 als Bäckerei Usländer in Freiburg. Noch heute gehen einige der Rezepturen auf diese Zeit zurück, ebenso die Liebe zum Handwerk. Heute ist die Bäckerei Teil der EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg und gehört zu den größten in Deutschland. Der Name K&U entstand nach der Zusammenführung mehrerer kleiner Fachbetriebe. Neben den Unternehmen der Bäcker Franz Usländer (Gründung 1919) und Karl Wucherer (Gründung 1954 in Reutlingen) wurden in den Jahren 1992 bis 2010 die Bäckereien Holm (Gründung 1949 in Hüfingen), Ecker (Gründung 1949 in Homburg) und Knupfer (Gründung 1954 in Mannheim) unter einem Dach vereint.

80 Bäcker- und Konditormeister und fast 700 Filialen

Im Jubiläumsjahr 2019 beschäftigt das Unternehmen mit rund 620 Filialen in Vorkassenzonen neben 80 Bäckerei- und Konditormeistern und weiteren 300 Bäckern insgesamt 5.000 Mitarbeiter, darunter über 450 Auszubildende. Auch heute werden viele der Fertigungsschritte in Handarbeit geleistet. Die je knapp 40 Brötchen- und Brotsorten sowie zahlreiche Konditorei- und Kaffeespezialitäten werden an vier Produktionsstandorten im Südwesten - Mannheim, Bexbach, Reutlingen und Neuenburg - gefertigt und täglich an durchschnittlich 270.000 Kunden im Südwesten verkauft. Zum hundertjährigen Bestehen fertigen die Bäcker spezielle Jubiläums-Backwaren, für die wie bei allen Backwaren von K&U viele Rohstoffe aus der Region eingesetzt werden. In Zusammenarbeit mit dem Anbauverband Bioland werden darüber hinaus Produkte in Bio-Qualität gebacken.

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

Konzern-Außenumsatz 2018: 8,7 Mrd. Euro Mitarbeiter gesamt: rund 44.000 (inkl. selbst. Einzelhandel) Auszubildende gesamt: rund 3.100 (inkl. selbst. Einzelhandel)

Absatzgebiet: Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg, Saarland, Süden von Hessen und Teile Bayerns www.verbund.edeka/südwest www.edeka.de/suedwest